

建交労かながわ

発行 建交労神奈川県本部機関紙部
〒 231-0025
横浜市中区松陰町2・7・17
リバーハイツ石川町304
☎ 045-662-2340
FAX 045-641-5453
Email ctg-kana@jasmine.ocn.ne.jp



今、私たちの光は核兵器禁止条約です。この会場にいるすべての皆さんと、これを見ている世界中のすべての皆さんに対して、広島の廃墟の中で私が聞いた言葉をくり返したいと思います。「諦めるな。押し続けろ。光が見えるだろう？そこに向かってはって行け」

原水爆禁止 2018年世界大会-広島決議

資料館本館は現在工事の為、別館へ行き見学しましたが、私が想像してた以上に酷い実態を目にしてしまった。

一瞬にして
14万人もの命が
長さ約3メートル、重さ
約4トン、中型トラックで
運べる程の物が、地上60
メートル上空で爆発し、
一瞬にして町を破壊、約
14万人の命を奪いました。

科会、動く分科会など全部で14のある中から一つ選び参加する形がとられ、私は「非核平和の朝鮮半島アジア・日本の役割」をテーマにした特別集会に参加しました。午後1時からの集会だったので、午前中に平和記念公園へ行き、原爆ドームなどを見学し、原爆資料館へ向いました。

広島で開催された、原爆投下から73年。原水爆禁止 2018年世界大会へ8月4～6日に参加してきました。

県本部執行委員 清野純平

1日目の開会総会で海外代表23カ国98名の紹介が速足でおこなわれた後、被爆者の話を始めて聞いた私はおもわず目に涙が溢れそうになるほどの衝撃を受けました。

2日目はフォーラム、分科会、動く分科会など全部で14のある中から一つ選

た。

私は、展示品や当時の写真などありましたが、まともに見ることが出来ず足早に資料館を出てしまいま

した。

午後からの集会は、海外代表4名のパネルディスカッション形式で、海外代表者が自国の運動や核がもたらす非人道的な脅威について話をし、討論では5名の発言がありました。

印象的だったのは、韓国代表者が「はだしのゲン」の絵本しか見たことがなく、今回、平成最後の原爆禁止世界大会に参加した事は私の平和に対する考え方を大きく変えることになりました。

仕事をする、仲間と酒を呑む、組合活動をする、当たり前にしている事でも

戦争が起こつたら全て出来なくなります。

全般的な印象としては、10代・20代の方が多く、核

午後4時から中央本部と広島県本部主催で平和学習会をおこない、全体で32名の参加でした。学習会終了後は、楽しく交流会をしました。

最終日の閉会総会では、地元の高校生が被爆者の話を絵にして残す取り組みをしている事が取り組みや運動をしていくことを発言していました。



第14回 関東トラック協議会総会

県南支部からは
支援の訴えが

悪質な社労士排除目指して

東京都社労士会へ情報提供も

5都県、中央本部 26名が

「サンピアンかわさき」に結集

建交労関東トラック協

冒頭、中島均議長（全国

議会は7月29日午後1時30分から川崎市の労働会館“サンピアンかわさき”において第14回定期総会を開催しました。総会には東京、埼玉、神奈川、群馬、栃木の5都県と中央本部を合わせて26名が結集しました。

組織の強化・拡大と要求前進に全力を挙げようと呼びかけました。

若干の休憩後は総会を開催しました。

第2部として全国トラック部会の鈴木正明事務局長を講師に迎えて学習会を開催しました。

学習会は先の国会で安倍政権が强行採決した「働き方改革」法がテーマです。同法は厚労省による大量のデータ改ざんが発覚したあと会計報告、新年度予算案、新役員体制が一括して報告・提案され討論に入りました。

つづいて佐藤章事務局長が過年度の経過報告と新年度の運動方針を提起し、各地方でのこの間の主なたたかいや教訓が報告され、神奈川県雨

の清野分会长が県労委闘争の到達点を報告し、関東全域からの支援を訴えました。

また、大島書記長が味の素物流の署名を関東全域

で取り組むよう訴えました。

総会はすべての議案を満場一致で採択し、新役員

会5名の参加と共に産党高

社労士会へ情報提供をする

会5名の参加と共に産党